



Internationales Marbacher Vielseitigkeits- und nationales Fahrturnier 09. Mai bis 11. Mai 2008



Unsere Teilnehmer – Die Crème de la Crème

122 Reiter und Fahrer, 242 Pferde aus 10 Nationen. Ein Nennungsergebnis, dass sich sehen lassen kann! Für den CIC*** lagen bis zum 28. April 74 Nennungen, für den CIC** 75 und für die Fahrprüfungen insgesamt 15 Nennungen vor.

Belgien schickt neben Karin Donckers mit ihrem Weltklassepferd, dem Iren Gormley, noch 5 weitere Reiter aufs Marbacher Geläuf.

Hochmotiviert gehen die deutschen Kaderreiter Andreas Dibowski, Beeke Kaack, Ingrid Klimke, Frank Ostholt, Hinrich Romeike, Dirk Schrade und Peter Thomsen an den Start. Sie haben sich sicherlich einiges vorgenommen - schließlich geht es ja um Olympia.

Weitere klangvolle Namen ergänzen das Teilnehmerfeld, wie Simone Deitermann, Michael Jung, der diese Jahr schon viele Erfolge mit seinen Pferden feiern konnte, Marina Köhncke, Siegerin von Kreuth und Elmar Lesch. Auch Kai-Steffen Meier mit seinen Trakehnern, Julia Mestern, für die es im letzten Jahr phänomenal lief, Kai Rüder, Janet Wiesner und, und, und.... konkurrieren um die Plätze. Es werden sicherlich spannende Tage in Marbach.

Baden-Württembergs Reiter sind natürlich auch stark vertreten und kämpfen um die Meisterschaft.

Besonders freuen wir uns über unsere Gäste Anne Gaele Leray, Abel Sauvat und Delphine Strube Bileitzczuk aus unserem Nachbarland der „Grand Nation“ **Frankreich**, die in diesem Jahr erstmals ihre Pferde in Marbach satteln.

Italien ist dieses Jahr mit 14 Reitern und 16 Pferden, besonders stark vertreten. Pepo Puch, der Österreicher, der für **Kroatien** startet, hat leider in den letzten Tagen zurückgezogen, was wir sehr bedauern.

Aus den **Niederlanden** begrüßen wir 11 Reiter, die 18 Pferde gemeldet haben. Madeleine Brugman, Annemick Wieken und Mark van der Huub, Stalljockey bei Andreas Dibowski führen das Feld an.

Österreich vertritt Harald Ambros mit 5 weiteren Kollegen.

Für die **Schweiz** starten Jennifer Eicher und Christian Vogg, sowie 4 weitere Reiter.

Schweden schickt fast die komplette Nationalmannschaft auf die Alb. Angeführt von Linda Algotsson, gefolgt von Magnus Gaellerdal und Hannes Melin sowie 5 weitere Reiter.

Der Ungar Balazs Kaizinger ist dieses Jahr das erste Mal in Marbach am Start, schauen wir mal, wie ihm das hügelige Marbacher Gelände liegt – am Pfingstmontag wissen wir mehr.



Kontakt: www.marbachervielseitigkeit.de und www.eventing-marbach.de

Presseteam Marbacher Vielseitigkeit 2008

Ansprechpartner: Gaby Keller, Eugenstr. 13, 71229 Leonberg, Telefon: 07152/94570,

e-mail: gaby.keller@logimen.com